

Windisch, 20. Mai 2021

## Medienmitteilung

### Eine herausragende Leistung in einem anspruchsvollen Jahr

Die Psychiatrischen Dienste Aargau (PDAG) können mit einem Umsatz von 162 Millionen Franken, einem Gewinn von 9 Millionen Franken und einer EBITDA-Marge von 10,2 Prozent auf ein sehr erfolgreiches Geschäftsjahr 2020 zurückblicken. Die erarbeiteten Mittel werden verwendet für die Finanzierung der Infrastruktur-Erneuerung, Angebotsentwicklung, Prozess-Digitalisierung und für die Realisierung von Innovationen.

Lassen wir unseren [Geschäftsbericht 2020](#) für sich sprechen! Er bietet eine Übersicht über die vielfältigen Aktivitäten der PDAG im vergangenen ausserordentlichen Jahr. Sie finden ihn sowie die [Jahresrechnung](#) und den [Qualitätsbericht](#) dazu direkt über die jeweilige Verlinkung.

#### Kontaktpersonen für Medienschaffende:

Dr. Kurt Aeberhard, Verwaltungsratspräsident, und Jean-François Andrey, CEO,  
über Medienstelle PDAG, Tel. 056 462 21 72

#### Info: Psychiatrische Dienste Aargau AG

Die Psychiatrischen Dienste Aargau (PDAG) untersuchen, behandeln und betreuen psychisch erkrankte Menschen aller Altersgruppen mit sämtlichen psychiatrischen Krankheitsbildern. Massgeschneiderte stationäre oder ambulante und konsiliarische Angebote garantieren die Behandlungsart, die zur Patientin, zum Patienten, der Erkrankung und Lebenssituation passt. Die PDAG gewährleisten die psychiatrische Behandlung, den Notfalldienst und die Krisenintervention für die Kantonsbevölkerung. Die Fachpersonen der PDAG können von Regionalspitälern und Heimen beigezogen werden, an den Kantonsspitälern sind die Konsiliar- und Liaisondienste vor Ort verfügbar, auch für Kinder und ältere Menschen. In Rechtsfällen erstellen forensische Psychiaterinnen und Psychiater zudem Gutachten.

Zu den PDAG gehören die vier Kliniken

- [Psychiatrie und Psychotherapie](#)
- [Konsiliar-, Alters- und Neuropsychiatrie](#)
- [Forensische Psychiatrie](#)
- [Kinder- und Jugendpsychiatrie und Psychotherapie](#)

Seit 2004 sind die PDAG eine Aktiengesellschaft im Eigentum des Kantons Aargau. Für die PDAG arbeiten rund 1400 Personen in über 50 Berufen. Die PDAG sind Lehrspital der Medizinischen Fakultät der Universität Zürich und Aus- und Weiterbildungsstätte für Ärztinnen, Psychologen, Pflegefachpersonen und weitere Berufe.

Weitere Informationen zu den PDAG finden Sie unter [www.pdag.ch](http://www.pdag.ch).